

Die Ferien rufen !!!!

Im Nu ist das Schuljahr 2022 / 2023 vorbei und wir müssen uns wieder von einigen Kindern verabschieden, die in die weiterführenden Schulen wechseln. Wir wünschen ihnen alles Gute und viele tolle, neue Erfahrungen in den neuen Schulen.

Gleichzeitig freuen wir uns schon auf alle neu angemeldeten Kinder, die wir jetzt schon mal herzlich begrüßen wollen.

In den letzten Wochen des laufenden Schuljahres bastelten wir und genossen das schönen Wetter auf dem Hartplatz sowie im Jugendtreffgarten. Ein Highlight auf dem Hartplatz sind die 2 neu



angeschafften, stabilen Fußballtore. Diese wurden von den Mitti-Kindern sofort mit viel Freude und Spielerlust in Beschlag genommen.

Ein weiteres Highlight war unsere Abschlussfahrt in den Playmobil Funpark. Mit den öffentlichen Verkehrsmitteln stürzten wir uns ins Abendteuer. Mit Bus und Bahn kamen wir in Zirndorf an, wo die Kinder sich nach Herzenslust austoben konnten. Zur Mittagszeit gab es eine Stärkung im Restaurant. Es war für alle ein tolles Erlebnis und ein schöner Abschluss für dieses Schuljahr und gleichzeitig ein Abschied von unseren großen Kindern.

Am Dienstag, den 12.09.2023 öffnet die Mittagsbetreuung mit dem neuen Schuljahr um 11:00 Uhr. Hier können bereits unsere Zweitklässler bis Viertklässler kommen und ab Mittwoch, den 13.09.2023 werden wir Betreuerinnen die Erstklässler persönlich an ihren Klassenzimmern abholen.

Nun wünschen wir, das Mittags- und Hausaufgabenbetreuungsteam, allen Kindern und Eltern wunderschöne, erholsame Sommerferien. Bis ins neue Schuljahr.

Viele sonnige Grüße

Die Mittags- und Hausaufgabenbetreuung